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活動報告　冬季号

未
来
へ
つ
な
ぐ
。

今
を
よ
く
す
る

● 京 都 府 の 見 解 ●

京都スタジアムや城陽市のアウトレットなどへの

旅客流入が見込まれるので、地元自治体とも連携

して新たな路線を誘致して長岡京バス停の利用促

進につなげていきたい

写真

●　新病院のコンセプト　●

・乙訓地域15万人の急性期医療を提供する機関的

　医療機関の役割を今後も継続して行う。

ごあいさつ

１
２
月
議
会
一
般
質
問

　京都縦貫自動車道の高速長岡京バス停は平成25

年12月の阪急西山天王山駅の開設に伴い整備され

た鉄道駅・高速バス停留所・路線バス・一般の駐

車場が直結した先進的な交通結節点です。

　この内、高速バスの利用は平成27年をピークに

減少しており、利用者数ではピークの40％、バス

の便数では66％まで減少しています。

　この状況に対して利用者を増やすために以下の

提案を行い、所見を求めました。

済
生
会
京
都
府
病
院
の
移
転
整
備

機能強化することで…

　交通の利便性の向上

　伏見/城陽/宇治方面の東西交通

　伊丹/関空など空路とのアクセス

　利用客増加を観光振興へ

●　背　景　●

　済生会京都府病院は昭和58年に現在地に移転し

て以来36年に渡って、乙訓地域の中核病院として

急性期医療を中心に医療活動を行ってきました。

　現在、経年による建物の老朽化や狭隘化による

医療環境の低下が生じています。また、病院への

アクセス面での利便性が低いことが指摘されてい

ます。

　更には、高齢社会を迎え地域で看取りを行う慢

性期医療を支える基幹病院が求められています。

実施設計：令和元年９月～11月末
着　　工：令和２年５月
竣　　工：令和４年５月
移　　転：令和４年度

整備スケジュール（予定）

 

令
和
初
め
て
の
年
明
け
を
迎
え
ま
し
た
。

 

今
年
は
庚
子
年
。
庚(

か
の
え)

は
、
植
物
の

様
態
が
変
化
す
る
状
態
を
指
し
、
実
り
や
継
承
を
意
味
し
ま
す
。

 

子(

ね)

は
、
十
二
支
の
最
初
の
年
で
あ
り
物
事
の
始
ま
り
や
、

ま
た
ネ
ズ
ミ
の
象
徴
か
ら
多
産
や
富
を
意
味
し
ま
す
。

 

庚
子
は
変
化
が
生
ま
れ
る
状
態
、
新
た
な
き
ざ
し
が
始
ま
る
状
態

な
の
で
、
全
く
新
し
い
チ
ャ
レ
ン
ジ
へ
適
し
た
年
で
す
。

 

私
も
新
た
な
挑
戦
の
年
と
な
る
よ
う
頑
張
り
ま
す
！

京都縦貫自動車道 長岡京ＩＣの機能強化について

新 病 院 建 設 計 画 概 要

・災害発生時の地域災害拠点病院としての機能を

　充実させる。

・「出産」から「看取り」まで地域の医療機関と

　連携しながら安心・安全の医療を途切れなく提

　供し、地域包括ケアの整備を進めて暮らしやす

　く活力ある地域発展に貢献する。

事業者負担軽減の観点から高速路線バスを対象に

追加負担なしで高速道路から一時退出を可能する

料金制度の改善を国に提案していきたい

堤じゅん太の視点
伊丹空港や関空行の便など新規路線の開拓について

ＩＣの構造により、長岡京バス停に立ち寄るとバスは一度

ＩＣを出た後に再度乗り直す必要があり、これが事業者負

担増に繋がっている。事業者負担軽減の為に国交省に交

通支援策を求め、バス便の増加を図ることについて



　

一
九
一
四
年
六
月
二
八
日
の
日
曜
日
の
朝
、
サ
ラ
エ
ボ
駅
で
放
た
れ
た
一
発
の
弾
丸
は
三
七
日

後
に
世
界
を
巻
き
込
む
戦
争
を
引
き
起
こ
し
た
。
そ
の
戦
争
で
は
六
五
〇
〇
万
人
の
兵
士
を
動
員

し
、
二
〇
〇
〇
万
人
の
兵
士
と
市
民
の
命
、
二
一
〇
〇
万
人
の
負
傷
者
を
出
す
二
〇
世
紀
最
初
の

災
厄
と
な
っ
た
。

〒617-0823　
京都府長岡京市長岡 2丁目 2-9 小池マンション南棟１-A
TEL：075-323-7890　 FAX:075-323-7430 　
E-mail:info@t-junta.com

ご相談はお気軽に　　　　　　　　まで堤じゅん太事務所堤じゅん太事務所

1978 年 6 月 25 日生まれ

京都大学 総合人間学部 自然環境学科 卒業

長岡京市の民間企業 勤務

2009 年 長岡京市議会議員 初当選

2015 年 京都府議会議員選挙初当選より現在２期目

　・府民環境・厚生常任委員会

　・持続可能な地域社会に関する特別委員会 所属

趣味：料理・旅行・茶道・謡

堤じゅん太プロフィール

夢遊病者たち
第一次大戦はいかにして始まったか

（１・２）

著：クリストファー・クラーク
訳：小原 淳
出版社：みずず書房

堤じゅん太活動報告堤じゅん太活動報告

▲11 月 10 日　ガラシャ祭りにて ▲11 月 19 日～ 20 日 視察で沖縄県議会へ ▲12 月２日　西脇知事へ予算要望

▲１月７日　商工会の年賀交歓会にて挨拶▲12 月 25 日　年末警戒の消防団を激励 ▲１月 11 日　京都スタジアム竣工式

　
ト

　
ノ書読の私

ー

夢
遊
病
者
た
ち　

第
一
次
大
戦
は
い
か
に
し
て
始
ま
っ
た
か

　

著
作
最
後
の
「
一
九
一
四
年
の
登
場
人
物
た
ち
は
夢
遊
病
者
た
ち
で
あ
っ
た
。
彼
ら
は
用
心
深

か
っ
た
が
何
も
見
よ
う
と
せ
ず
、
夢
に
取
り
憑
か
れ
て
お
り
、
自
分
た
ち
が
今
ま
さ
に
世
界
に
も

た
ら
そ
う
と
し
て
い
る
恐
怖
の
現
実
に
対
し
て
な
お
も
盲
目
だ
っ
た
の
で
あ
る
。
」
と
い
う
言
葉

に
対
し
、
政
治
に
携
わ
る
者
と
し
て
今
の
世
界
情
勢
を
顧
み
て
背
中
に
冷
た
い
汗
が
流
れ
た
。

　

第
一
次
世
界
大
戦
勃
発
の
過
程
を
一
九
〇
〇
年
代
初
頭
よ
り
遡
っ
て
紐
解
き
始
め
、
戦
争
責
任

を
ド
イ
ツ
だ
け
に
求
め
ず
、
公
正
な
視
点
か
ら
英
・
仏
・
墺
・
露
・
塞
な
ど
の
政
治
指
導
者
に
も

考
察
を
及
ぼ
し
て
い
る
。

今回は「まちづくり」を

中心にお届けしました！


